

Pemkab Way Kanan Terima Hibah Tanah dari Masyarakat Tiga Kampung

AftisarPutra - WAYKANAN.JURNALIS.ID

Apr 21, 2023 - 09:42



Dok.pim WK : Wabup Ali Rahman Tandatangani Serah Terima Aset

WAYKANAN - Pemerintahan Kabupaten (Pemkab) Way Kanan menerima Hibah Tanah dari masyarakat Tiga Kampung, yang berlangsung di Aula Kampung Negeri Bumi Putera Kecamatan Umpu Semenguk, Selasa (18/04/2023).

Adapun Tiga kampung tersebut diantaranya, Kampung Negeri Bumi Putera, Negeri Baru dan Panca Negeri Kecamatan Umpu Semenguk Kabupaten Way Kanan yang diterima dan ditandatangani langsung oleh Wakil Bupati (Wabup) Drs. H. Ali Rahman, M.T.

Tanah tersebut guna kepentingan umum masyarakat Kampung Negeri Bumi Putera, Negeri Baru dan Panca Negeri Kecamatan Umpu Semenguk Kabupaten Way Kanan.

Dalam kesempatan tersebut, Wabup Ali Rahman mengatakan bahwa hal tersebut untuk mendorong konektivitas dan akses jalan yang baik serta dalam upaya percepatan pertumbuhan ekonomi, yang merupakan sebuah keniscayaan yang harus dijalankan. Meski demikian, hal tersebut tidak dapat dilakukan oleh Pemerintah Daerah saja, akan tetapi harus ada keterlibatan dan partisipasi dari warga masyarakat yang ada.

“Saya menyadari sepenuh hati, untuk menyerahkan aset Bapak, Ibu merupakan hal yang berat, namun yakinlah apa yang Bapak, Ibu lakukan hari ini sangat tinggi nilai ibadahnya di hadapan Tuhan Yang Maha Esa, terlebih ini nantinya akan dipergunakan untuk kepentingan umum dan khalayak banyak, yang manfaatnya akan selalu dirasakan setiap masyarakat yang menggunakan jalan tersebut nantinya. Saya juga menyampaikan terima kasih dan apresiasi atas nama Pemkab Way Kanan kepada masyarakat atas kehadirannya untuk menandatangani Berita Acara Hibah Tanah ini”, ujar Wabup Ali Rahman.

Wabup Ali Rahman juga berharap atas aset yang dihibahkan kepada Pemerintah Daerah Kabupaten Way Kanan dapat dipergunakan dengan baik untuk kepentingan umum nantinya.

Hadir pula pada kegiatan Asisten Bidang Perekonomian dan Pembangunan Setdakab, Kussarwono, Organisasi Perangkat Daerah (OPD) Camat Umpu Semenguk serta Kepala Kampung Negeri Bumi Putera. (* /wk)